

Dienstag, 02. Juli 2019, Kreiszeitung Bassum/Twistringen

# Frauen an die Macht

Nordwohlder Schützinnen holen fast alle Königstitel

VON UTE SCHIERMEYER



Das neue Königshaus in Nordwohld um Königin Ilona Kreuzmann (5.v.r.), Jungschützenkönigin Sina Piontek (3. v. l.), Alterskönigin Monika Reinecke (4.v. l.) und Kinderkönigin Lilo Janzen (vorne). Foto: ute Schiermeyer

*Nordwohlde* – „Frauen an die Macht“, hieß es lauthals im Publikum bei der Proklamation des neuen Königshauses in Nordwohlde am Sonntagabend. Und richtig: Die Damen haben in Nordwohlde die Macht ergriffen. Beinahe alle Königstitel gingen in diesem Jahr an den weiblichen Teil des Vereins, lediglich den Titel König der Könige konnte sich mit Harald Döpke ein Mann sichern.

Bereits am Nachmittag war das neue Kinderkönigspaar proklamiert worden. Von 17 teilnehmenden Kindern hatte Lilo Janzen am besten geschossen und wurde somit Kinderkönigin. Sie wählte sich Delano Dohrmann zum Prinzgemahl.

Auch bei den Jugendlichen hatten die Frauen die Nase vorn. Neue Jungschützenkönigin ist Sina Piontek. Natürlich wollte sie ihren Freund Sven Nolte zum Prinzgemahl wählen, der stand aber offiziell noch im Dienst der scheidenden Vereinskönigin Rabea Bokelmann. Mit den Worten: „Du kannst ihn wiederhaben“ trat diese ihren Prinzgemahl an die neue Jungschützenkönigin ab.

Abermals spannend wurde es dann bei den Erwachsenen, bei denen 64 Teilnehmer auf die Königsscheibe zielten. Acht Aspiranten aus dem Umschießen ließ der zweite Vorsitzende des Vereins Gerd Wessel nach vorne treten. Unter ihnen auch der erste Vorsitzende Andreas Punke, weshalb Wessel die Proklamation übernahm. Aber auch der „Chef“ hatte keine Chance gegen die Frauen. Er wurde Dritter, hinter dem Vizekönig Andree Dohrmann. Schützenkönigin 2019 wurde Ilona Kreutzmann. Unter dem Jubel und dem Konfettiregen der Damenriege wurde sie zur Vereinskönigin gekrönt. Kräftig unterstützten wollen sie im kommenden Regentschaftsjahr Ehemann Holger Kreutzmann als Prinzgemahl und Claudia Schorling als Adjutantin. Alterskönigin ist Monika Reinecke. Den Bürgerpokal erhielt Andreas Kiel.

Das Schützenfest war begleitet von hochsommerlichen Temperaturen von über 30 Grad. Deshalb freute es den Verein besonders, dass der Musikzug Nordwohlde sich bereit erklärt hatte, die gesamte Umzugsstrecke musikalisch zu begleiten. „Das war eine tolle Leistung, und dafür sind wir dem Musikzug sehr dankbar“, sagte Frank Cordes am Abend. „Auch den Anwohnern möchten wir herzlich danken, dass sie die Straßen so herrlich geschmückt hatten“, fügte der Pressewart hinzu.